

CLUBES

Un exjugador salva de la quiebra al Bolton tras inyectar 10 millones

Palco23
23 feb 2016 - 18:23

Para muchos aficionados del Bolton Wanderers, probablemente será el mejor gol de Dean Holdsworth. El exdelantero británico es la persona que lidera el fondo inversor Sports Shield, que ha acordado la inyección de 7,5 millones de libras (unos diez millones de euros) para evitar la quiebra del club por el impago de su deuda por impuestos no pagados. La aportación, que llegará antes de la fecha límite del 7 de marzo que dieron los tribunales para pagar, les servirá para hacerse con la propiedad del equipo de Segunda División de Inglaterra.

La Football League (FL) debe dar ahora su visto bueno al cambio de propiedad antes de que se produzca la nueva vista en los juzgados, ya que la entidad podría sufrir una sanción de doce puntos en la clasificación y prácticamente imposibilitarle la permanencia, ya que hoy está a seis puntos de la salvación.

Sobre el aplazamiento de la fecha límite para pagar, Trevor Birch, asesor de la junta del Bolton, ha explicado en un comunicado: "si bien esto sigue siendo un momento difícil para todos los asociados al club, estamos seguros de que esto nos dará el tiempo necesario para concluir la transferencia de propiedad del club".

Distintos medios británicos, entre ellos BBC y Sky, apuntan a que los compromisos asociados a la operación incluyen la inyección adicional de 12,5 millones de libras (unos 15 millones de euros). Eddie Davies, presidente y máximo accionista, no realizará ninguna aportación adicional de fondos, aunque seguirá preservando temporalmente el cargo porque "él ha dejado un legado y ha puesto mucho dinero", según los nuevos propietarios.

"Salvar el club ha sido nuestra prioridad y estamos encantados", ha indicado Holdsworth, quien se ha mostrado cauto a la espera de que los estamentos deportivos autoricen el cambio de propiedad. "Tengo ganas de una nueva era en el Bolton y damos la bienvenida a los fantásticos aficionados para que se unan a nosotros en el partido en casa el sábado", ha cerrado en una carta de bienvenida.